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RESIDENCE LE CHENOIS-LE FOURNEAU
PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 16 OCTOBRE 2013

L’an deux mille treize, le 16 octobre à 19H00, suite à la convocation du syndic, les copropriétaires
de la résidence LE CHENOIS-LE FOURNEAU située rue au Camp, n° 43 à 6800 SEVISCOURT se sont
réunis pour une assemblée générale afin de délibérer sur l’ordre du jour suivant:

1) Vérification des présences, des procurations et des droits des votes de l’assemblée
2) Nomination du Président et du Secrétaire de l’Assemblée
3) Rapport du conseil de copropriété
4) Nomination du conseil de copropriété
5) Approbation du PV de l’Assemblée Générale du 24/10/2012
6) Approbation des comptes au 31/08/2013
7) Assurances
8) Budget
9) Fonds de roulement
10) Fonds de réserve
11) points demandés par les copropriétaires : 

- J-C DELATTE : - Placement d'un poêle à pellets
- V. VAN DEN BROUCKE : - Problèmes liées à la pression d'eau
- Prix horaire personne d'entretien  des  hall communs 
- Prix horaire entretien des extérieurs
- Portes en caves
- Rappel de sécurité = porte fermée

12) Divers

Présents:   

Mr DELATTE, Mr et Mme LEFEBVRE-PINSON, Mme PIRSON, Mr MATHIEU, Mr PIERRET, Mr HUBERTY, Mr
FROGNET, Mr VAN DEN BROUCKE

Représentés: 

Mr CLAUS (représenté par Mr DELATTE), Mr MILARD (représenté par Mr DELATTE)

1) Vérification des présences, des procurations et des droits des votes de l’assemblée

Tous les copropriétaires présents ont signé la feuille de présences. D’après la feuille de présences,
le syndic vérifie que l’assemblée est régulièrement constituée pour pouvoir délibérer. 
10 propriétaires sur 17 sont présents ou représentés, leur quote-part représente 6153/10000ème.

2) Nomination du Président et du Secrétaire de l’Assemblée

Mr DELATTE est élu Président.
Le syndic est désigné Secrétaire.

3) Rapport du conseil de copropriété

Le conseil de copropriété n’émet aucune remarque.

4) Nomination du conseil de copropriété

L’Assemblée désigne à nouveau Mr DELATTE et Mr VAN DEN BROUCKE comme membres du conseil de
copropriété.
L’Assemblée accepte à l’unanimité.
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5) Approbation du Procès verbal du 24/10/2012

L’Assemblée approuve le PV à l’unanimité.

6) Approbation des comptes au 31/08/2013

Mr DELATTE et Mr VAN DEN BROECKE ont vérifié les comptes en date du 08/10/2013.

Le syndic explique la répartition des dépenses.

Les comptes sont approuvés à l’unanimité.

7) Assurances

Le syndic possède 3 propositions de contrat différentes.
Mr DELATTE reprend l'historique de l'assurance de la résidence. Suite aux problèmes rencontrés avec
les Assurances Fédérales, il a été décidé de transféré le contrat chez Axa.
Mr DELATTE propose à présent une seconde compagnie, IBIS, qui fonctionne selon une couverture
« TOUS RISQUES » c'est-à-dire que tout est couvert sauf certains points précisés dans le contrat(fait
volontaire, vétusté anormale, cataclysme..)
Le capital assuré passe de 1900000€ à 2600000€ pour la même prime annuelle (+- 2100€).
Mr DELATTE propose ses services d'assureur et le transfert du contrat chez IBIS.

L’Assemblée accepte à l’unanimité. (vote n°1) 

8) Budget

Le syndic propose le budget 2014 qui est sensiblement identique aux derniers comptes.

9) Fonds de roulement

Sur base du budget ci-avant approuvé, le syndic demande comme avance sur le fonds de roulement
2014 la somme trimestrielle de 275€ aux dates suivantes :

1er novembre 2013 – 1er février 2014 – 1er mai 2014 – 1er août 2014

L’Assemblée accepte à l’unanimité.

10) Fonds de réserve

Le syndic procède au vote quant à la constitution d’un fonds de réserve pour 2014.
L’assemblée décide d’alimenter ce fonds à hauteur de 1000€ à répartir en fonction des quotités.
Ce fonds de réserve est à payer pour le 1er juin 2014. 

L’Assemblée accepte à l’unanimité. (vote n°2)

11)   points demandés par les copropriétaires     :  

− J-C DELATTE     : - Placement d'un poêle à pellet  

Mr DELATTE demande l'autorisation de placer un poêle à pellets dans son appartement.
Mr HUBERTY et Mr MATHIEU font également la même demande.
Le  syndic  préconise  de  faire  des  photos  avant  et  après  l'installation.  Il  rappelle  de  veiller  à
l'harmonie esthétique de la résidence et que le placement soit effectué dans les règles de l'art.

L'Assemblée accepte à l'unanimité.

Procès-Verbal de l’Assemblée Générale de la Résidence CHENOIS-FOURNEAU – 16/10/2013



3

- V. VAN DEN BROUCKE :
- Problèmes liés à la pression d'eau

Mr GERARD, le sanitariste,   est  intervenu à cause d'un problème de rouille  qui bouche le vase
d'expansion et donc qui provoque un manque de pression dans la résidence. Il a proposé une solution
ayant un coût de +-800€ 
Mr VAN DEN BROUCKE propose de demander l'avis de Mr DELAISSE

- Prix horaire personne d'entretien  des  hall communs 

Le  service  actuel proposé  s'élève  à 100€/trimestre  (à  noter  que  La  Lorraine  fonctionnait  à  +-
350€/trimestre)

- Prix horaire entretien des extérieurs

Le service proposé est de 75€/prestation (+15€/pulvérisation).

- Portes en caves

 Le syndic demandera le réglage des portes à Mr BOUILLOT.

- Rappel de sécurité = porte fermée

La porte d'entrée est ouverte en permanence. Le syndic rappelle qu'il  en  va de la sécurité des
habitants et de la couverture assurance de la résidence. Il  demande donc une nouvelle fois de
veiller à fermer la porte d'entrée.

12) Divers

Mr LEFEBVRE constate que les chiens font leurs besoins dans la pelouse commune. Il souhaite que
ceux-ci soient sortis en dehors de la propriété.
L'assemblé approuve la demande à l'unanimité.

Les copropriétaires présents constatent de la saleté et la mauvaise tenue du local poubelles. Le
syndic fera appel à son technicien afin d'en faire l'entretien. Il rappelle que ce local doit être fermé
à clef en permanence. Cette clé se trouve dans le placard du local compteur.

Mr CLAUS souhaite que la haie soit entretenue par la personne d'entretien.
L'Assemble approuve sa demande.

Mr LEFEBVRE souhaite que l'aire de parking ne soit pas utilisée comme piste de freinage afin d'éviter
tout accident et incident éventuels. 

Le  syndic  fera  un  courrier  aux  copropriétaires/locataires  ainsi  qu'une  affiche  dans  l'entrée  de
chaque bloc afin de rappeler lz bon savoir-vivre des occupants et visiteurs concernant la propreté
du local poubelle, lla fermeture des portes  pour question de sécurité, les chiens à promener en
dehors de la propriété et la sécurité de l'aire de parking

La séance est levée à 20h50.

Le Syndic,

Bureau ROSSIGNOL sprl
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